

Pemprov Bali Ingin Pura Besakih Dikelola Baik

Pemerintah Provinsi (Pemprov) Bali dalam hal ini Dinas Pariwisata (Dispar) ingin agar kawasan suci Pura Besakih di Kabupaten Karangasem dikelola dengan baik setelah adanya badan pengelola.

“Sudah ada badan pengelola apalagi mereka sudah buat pakta integritas, agar bekerja lebih profesional jangan lagi seperti sebelumnya. Harus jelas pelayanannya misalnya turis kemana saja boleh masuk, dan semua fasilitas harus bersih sehingga wisatawan merasa aman dan nyaman,” kata Kepala Dispar Bali Tjok Bagus Pemayun.

Di Denpasar, Senin, Tjok Bagus mengatakan semestinya Pura Besakih makin dibanjiri wisatawan, jika kawasan tersebut tertata rapi dan pengelola bekerja dengan penuh tanggung jawab.

Untuk tarif masuk sendiri, bagi wisatawan mancanegara dipatok harga Rp60.000 dan wisatawan domestik Rp30.000, di mana biaya ini sudah termasuk pemandu dan

penyewaan kain.

Kepala Dispar Bali menyebut harga tiket masuk tersebut diatur langsung oleh badan pengelola fasilitas kawasan suci Pura Besakih, dan nominalnya dinilai wajar jika berkaca dari fasilitas yang diberikan.

“Nanti tata kelola daya tarik Pura Besakih akan semakin bagus, kita berharap dengan adanya ini tren kunjungan wisatawan mancanegara meningkat karena tertata rapi, dan jelas pertanggungjawabannya,” ujar dia.

Tjok Bagus juga menjelaskan, pendapatan yang diperoleh dari tiket masuk kawasan Pura Besakih nantinya akan dilaporkan secara berkala ke Pemprov Bali, dan tentunya akan digunakan untuk biaya pengelolaan kawasan



Wisatawan mancanegara mengunjungi kawasan Pura Besakih di Karangasem, Bali, Senin (6/3/2023). ANTARA FOTO/Fikri Yusuf/rwa. (ANTARA FOTO/FIKRI YUSUF)

itu sendiri.

Selain tiket masuk, pengunjung Pura Besakih juga ditawarkan opsi menggunakan kendaraan listrik untuk naik dari tempat parkir menuju pura, dengan tarif Rp30.000 bagi wisatawan mancanegara dan Rp20.000 bagi wisatawan domestik atau

pemedeck yang hendak bersembahyang.

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Bali IGW Samsi Gunarta mengatakan kendaraan listrik (bus shuttle) tersebut memang sistem berbayar, lantaran kendaraannya merupakan sewaan. (ant)

Gubernur Bali Usulkan Dana APBN Rp530 Miliar untuk Rawat Desa Adat



Gubernur Bali Wayan Koster saat menjelaskan poin pengakuan pemerintah terhadap desa adat yang termuat dalam Undang-undang Provinsi Bali, Denpasar, Minggu (23/7/2023). ANTARA/Ni Putu Putri Muliartari

GUBERNUR Bali Wayan Koster mengusulkan dana APBN sebesar Rp530 miliar diberikan untuk desa adat, subak dan kebudayaan Bali menyusul telah selesainya pembahasan Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2023 tentang Provinsi Bali.

Wayan Koster di Denpasar, Minggu, mengatakan bahwa pendanaan ini telah tercantum dalam Pasal 8 Undang-Undang Provinsi Bali di mana pemerintah pusat dapat mendukung pendanaan untuk memajukan dan memperkuat desa adat, subak dan kebudayaan.

“Itu dari APBN, artinya tidak wajib. Untuk saat ini karena baru memulai saya sudah mengajukan surat ke Menteri Keuangan, Bappenas dan Menteri Dalam Negeri untuk mendukung pendanaan pemajuan desa adat, subak dan kebudayaan totalnya Rp530 miliar,” kata dia.

Meskipun Komisi II DPR RI menyarankan agar usulan pendanaan lebih tinggi lagi bahkan mencapai Rp2 triliun, Gubernur Bali itu mengaku tak ingin tergesa-gesa, mengingat dirinya lama tergabung dalam Badan Anggaran DPR RI dan paham dari mana harus memulai memetakan usulan.

Adapun peruntukan dari pendanaan pusat ini adalah untuk peningkatan kapasitas sumber daya manusia di desa adat atau prajuru yang selama ini diberi pendidikan dan pelatihan dari Universitas Negeri Hindu Indonesia (UNHI).

“Karena jumlahnya banyak 1.493 desa adat maka dilakukan bergiliran dan dengan undang-undang ini mudah-mudahan APBN akan tersalur ke desa adat, saya kira kita akan cepat melakukan pengembangan SDM di desa adat termasuk program pembangunan desa adat keseluruhan,” ujar Gubernur Bali asal Buleleng itu.

Selain pengakuan terhadap desa adat, subak, dan kebudayaan Bali yang tercermin dari pendanaan itu, terdapat tiga poin spesifik lainnya yang termuat dalam Undang-Undang Provinsi Bali.

Di antaranya kewenangan Pemprov Bali dalam mengambil pungutan bagi wisatawan asing, mengatur kontribusi dari badan usaha pemerintah maupun perseorangan untuk perlindungan lingkungan alam dan kebudayaan Bali, serta mengkoordinasikan penggunaan dana tanggung jawab sosial badan usaha. (ant)

Sebanyak 1.042 Peserta Ikuti Festival Layangan Bali

Sebanyak 1.042 peserta mengikuti Festival Layangan Bali sebagai salah satu upaya pelestarian permainan tradisional Bali, yang berlangsung pada 22-23 Juli 2023 di Pantai Padang Galak, Kota Denpasar.

Wakil Wali Kota Denpasar I Kadek Agus Arya Wibawa ikut berbaur menarik tali layangan dengan peserta lomba yang kompak menggunakan busana adat Bali.

"Kegiatan ini selain memberikan ruang kreativitas bagi para rare angon atau penghobi layang-layang, juga dapat meningkatkan kekompakan terutama dalam menaikkan layang-layang," ujar Agus Arya Wibawa di Denpasar, Minggu.

Arya Wibawa saat membuka Festival Layangan Bali itu menyambut baik dan mengapresiasi pelaksanaan festival yang diselenggarakan oleh Komunitas Seni Layangan Bali itu.

Festival Layangan Bali yang



menjadi daya tarik wisatawan mancanegara tersebut mengambil tema Bayu Segara Kerthi yang berarti memuliakan laut dan angin. Peserta tidak hanya menggunakan pakaian adat Bali, namun diiringi pula alunan gamelan dan tembang Bali yang berkaitan dengan Dewa Bayu.

"Para peserta remaja dan dewasa memiliki teknik permainan layang-layang yang sangat baik, terlihat dalam menaikkan layangan secara bersamaan tidak terjadi saling senggol antara layangan satu dengan lainnya," ucap dia.

Putu Chris Budhi Setiyawan selaku ketua panitia acara mengatakan Festival Layangan Bali



Wakil Wali Kota Denpasar I Kadek Agus Arya Wibawa saat ikut berbaur menarik tali layangan dengan peserta lomba dalam Festival Layangan Bali di Pantai Padang Galak, Denpasar, Minggu (23/7/2023). ANTARA/HO-Pemkot Denpasar.

kali ini merupakan festival yang digelar untuk kedua kalinya.

Dalam kegiatan itu diilombakan berbagai jenis layangan seperti jenis pecukan, bebean, janggan, janggan buntut dan kreasi.

Pada hari pertama, lomba

diikuti 318 peserta, sedangkan pada hari kedua diikuti 724 peserta serta ditambah 93 peserta lomba pindekan.

Dalam pelaksanaan Festival Layangan Bali kali ini para peserta diharuskan menerbangkan layangan dengan berpakaian adat. (ant)

Disdukcapil Denpasar Minta Warga Segera Aktivasi Identitas Digital



Petugas Disdukcapil Kota Denpasar melakukan sosialisasi ke Kanwil DJP Bali di Denpasar, Selasa (18/7/2023). ANTARA/HO-Pemkot Denpasar.

DINAS Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kota Denpasar mengimbau dan mengajak masyarakat di ibu kota Provinsi Bali itu untuk segera melakukan aktivasi identitas kependudukan digital (IKD).

Kepala Bidang Pengelolaan Informasi Administrasi Kependudukan Disdukcapil Kota Denpasar I.A, Gd Sutha Lingga Padmini di Denpasar, Selasa, mengatakan pihaknya melakukan pelayanan jemput bola untuk menyosialisasi-

kan IKD.

Hal demikian, seperti telah dilakukan pihaknya di Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pajak (DJP) Bali.

"Kegiatan ini diselenggarakan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat untuk mengaktivasi IKD," ujarnya.

Lingga menambahkan target dari pelayanan aktivasi IKD menasar 200 pegawai di lingkungan Kanwil DJP Bali.

"Selain dilakukan secara jemput bola, kami mengimbau masyarakat Kota Denpasar agar segera mengaktivasi IKD dengan datang ke petugas registrasi di kantor lurah/desa, ke kantor pelayanan KTP di kantor camat atau ke Disdukcapil Kota Denpasar," katanya.

Disdukcapil Denpasar juga menggenjarkan pelayanan Jemput Bola Pelayanan Langsung Jadi (JB Pelangi) perekaman dan penc-

etakan KTP elektronik hingga pencatatan sipil lainnya dengan menasar desa/kelurahan.

Sebelumnya, Kadis Dukcapil Kota Denpasar I Dewa Gde Juli Artabrata mengatakan untuk mendukung pemenuhan kepemilikan akta-akta yang berkaitan dengan dokumen kependudukan di masyarakat, pihaknya telah melaksanakan JB Pelangi di bidang pencatatan sipil.

"Saat ini pelayanan Disdukcapil Kota Denpasar dilaksanakan dengan program daring berbasis Si Taring (Sistem Pendaftaran Daring)," ucapnya.

Namun demikian, guna mendukung pemenuhan kebutuhan dokumen administrasi kependudukan bagi masyarakat, pelayanan JB Pelangi yang mulanya difokuskan pada perekaman dan pencetakan KTP-el, saat ini dikembangkan dengan mencakup layanan pencatatan sipil. (ant)

Forum Anak Denpasar Sabet Penghargaan Terbaik di Indonesia Tengah

FORUM Anak Daerah (FAD) Kota Denpasar, Bali, berhasil meraih penghargaan sebagai Forum Anak Daerah Kota Terbaik untuk wilayah Indonesia Tengah yang penghargaannya diserahkan langsung Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA) Bintang Puspayoga.

Kepala Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Pengendalian Penduduk Dan Keluarga Berencana (P2AP3KB) Kota Denpasar I Gusti Agung Sri Wetrawati di Denpasar, Minggu, mengatakan FAD Kota Denpasar juga mendapatkan dua nominasi lainnya.

Selain sebagai Forum Anak Daerah Kota Terbaik untuk wilayah Indonesia Tengah, FAD Kota Denpasar juga mendapatkan Nominasi Sekretariat Terbaik dan Nominasi Inspirator PAPP dalam ajang Data Forum Anak (DAFA) Award tahun 2023 di Taman Budaya Raden Saleh,



Semarang, Jawa Tengah, pada Sabtu (22/7). Penghargaan sebagai FAD Kota Terbaik Wilayah Indonesia Tengah tersebut diserahkan Menteri PPPA

Bintang Puspayoga kepada Duta Anak FAD Kota Denpasar Dewa Ayu Sintia Meilani Putri dalam penganugerahan DAFA Award 2023.

Penganugerahan DAFA Award merupakan puncak apresiasi yang bertujuan untuk meningkatkan antusiasme FAD dalam mengembangkan berbagai kegiatan berkaitan dengan peran mereka sebagai Pelopor dan Pelapor (2P) serta partisipasi anak dalam perencanaan pembangunan.

"Hal ini merupakan suatu kebanggaan tersendiri. Adik-adik di FAD Kota Denpasar telah berhasil membuktikan bahwa upaya dan peran mereka selama ini mendapatkan apresiasi dalam bentuk penghargaan," ujarnya.



Dewa Ayu Sintia Meilani Putri mewakili FAD Kota Denpasar menerima penghargaan Dafa Award 2023 kategori Kota Terbaik Wilayah Indonesia Tengah, di Taman Raden Saleh di Semarang, Sabtu (22/7/2023). ANTARA/HO-Pemkot Denpasar.

Dinas P2AP3KB, kata Wetrawati, siap untuk bersinergi dengan pihak terkait lainnya, sesuai dengan semangat Vasudhaiva Kutumbhakam (kita semua bersaudara) untuk menguatkan komitmen mendukung aksi serta kegiatan FAD Kota Denpasar.

Ketua FAD Kota Denpasar

Komang Nova menyampaikan kegembiraan dan rasa syukur atas prestasi yang telah diraih FAD kota setempat itu.

"Puji syukur, segala upaya kami di FAD Kota Denpasar melalui beragam program dan kegiatan yang selama ini kami lakukan bersama-sama telah membuahkan hasil," katanya. **(ant)**

Wali Kota Denpasar Bantu Dana Hibah E-Monalisa ke Masyarakat



Wali Kota Denpasar IGN Jaya Negara saat menyerahkan bantuan hibah melalui layanan Hibah dan Bansos Online Inovasi Elektronik Permohonan, Pelaksanaan dan Pengawasan (E-Monalisa) tahap ke-2 tahun 2023 di Denpasar, Selasa (18/7/2023). ANTARA/HO-Pemkot Denpasar

WALI Kota Denpasar, Bali IGN Jaya Negara menyerahkan bantuan hibah melalui layanan Hibah dan Bansos Online Inovasi Elektronik Permohonan, Pelaksanaan dan Pengawasan (E-Monalisa) tahap ke-2 tahun 2023.

"Dana hibah ini menjadi

penting dalam mendukung pembangunan fisik dan nonfisik di masyarakat, termasuk juga pengembangan kreativitas," kata Jaya Negara saat menyerahkan bantuan ini di Kantor Wali Kota Denpasar, Selasa.

Ia menyampaikan Pemer-

intah Kota Denpasar secara berkelanjutan terus berkomitmen mendukung pembangunan di masyarakat.

"Oleh karena itu, dana hibah ini menjadi penting dalam mendukung pembangunan fisik dan nonfisik di masyarakat, termasuk juga pengembangan kreativitas.

Pihaknya menekankan agar penyerahan bantuan hibah ini dipastikan tepat sasaran danantisipasi terhadap penyelewengan dana.

"Pastikan kembali agar dana hibah ini tepat sasaran dan penggunaannya dilakukan secara bijak untuk menghindari penyelewengan dana yang telah diberikan, dan yang terpenting bagaimana hibah ini memberikan kemanfaatan yang optimal bagi masyarakat," ujar Jaya Negara.

Kepala Dinas Kebudayaan Kota Denpasar Raka Purwantara menyampaikan total bantuan hibah (DPA Induk) tahap ke-2 tahun 2023 ini yang masuk sejumlah 41 proposal.

"Realisasinya dari total 41 proposal, sebanyak 40 proposal sudah dicairkan, satu proposal masih dalam proses pencairan," ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut, secara simbolis diserahkan bantuan kepada empat perwakilan penerima hibah. Diharapkan bantuan hibah ini dapat dipergunakan semaksimal mungkin demi kesejahteraan bersama.

"Kami berharap dengan diberikannya hibah ini dapat mendukung aktifitas, kreativitas dan pembangunan di masyarakat, dan tentunya memberikan kemanfaatan positif bagi masyarakat," ujarnya. **(ant)**

Sekda Badung: Tahun Baru Islam Jadi Momentum Tingkatkan Kerukunan

Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Badung, Bali I Wayan Adi Arnawa mengatakan momentum Tahun Baru Islam 1 Muharram 1445 Hijriah dapat menjadi momentum untuk memperkuat rasa persatuan antar-masyarakat.

“Hal terpenting dari kegiatan ini, adalah kita baru saja memasuki Tahun Baru 1445 Hijriah. Mari bersama-sama dapat menguatkan serta membangkitkan, rasa persatuan dan kesatuan dalam bingkai Kebhinekaan,” ujar Sekda Adi Arnawa saat membuka kegiatan Gema Muharram 1445 Hijriah di Gedung Serbaguna Al Hikmah Dalung Permai, Badung, Rabu.

Ia mengatakan memasuki tahun yang baru, tentu juga akan membuat tantangan yang akan dihadapi semakin banyak, terlebih, pendapat asli daerah (PAD) Kabupaten Badung utamanya bersumber dari sektor pariwisata

Namun, menurut Sekda Adi Arnawa kebijakan Pemerintah Kabupaten Badung melalui kepemimpinan Bupati I Nyoman

Giri Prasta akan selalu berkomitmen untuk meringankan beban masyarakatnya yang ada di Kabupaten Badung termasuk mendukung kegiatan Gema Muharram 1445 Hijriah itu dengan menyerahkan dana kegiatan bidang seni senilai Rp20 juta.

“Kami berharap acara Gema Muharram 1445 Hijriah dapat dijadikan momentum untuk bersama-sama mempererat rasa persatuan dan kesatuan kita, dalam rangka memperjuangkan jejak pahlawan, demi mewujudkan masyarakat yang adil, makmur, sejahtera, sesuai dengan Undang-Undang Dasar 1945,” kata dia.

Sementara itu, Sekretaris Koordinator Majelis Taklim (KMT) Herman mengatakan pihaknya sangat berterima kasih atas dukungan dari



Sekda Badung I Wayan Adi Arnawa saat menghadiri Kegiatan Jalan Sehat Keluarga Sakinah serangkaian acara Gema Muharram 1445 Hijriah di Gedung Serba Guna Al Hikmah Dalung Permai, Perum Dalung Permai, Rabu (19/7). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

berbagai pihak khususnya Pemkab Badung dalam pelaksanaan kegiatan Gema Muharram 1445 H itu.

Ia menjelaskan rangkaian kegiatan Gema Muharram itu telah dilaksanakan dengan program donor darah, cek kesehatan gratis, kegiatan kepedulian sosial, serta berbagai perlombaan yang

diikuti oleh berbagai komponen masyarakat.

“Kami sudah melaksanakan rangkaian kegiatan mulai 1 Juli 2023 lalu. Dan untuk hari ini merupakan kegiatan puncaknya dengan kegiatan Kegiatan Jalan Sehat Keluarga Sakinah,” pungkas dia. (adv)

Pemkab Badung Minta ASN Tingkatkan Inovasi Demi Kemajuan Pembangunan



Pelantikan dan pengambilan sumpah 59 orang Pejabat Fungsional di Kabupaten Badung, Bali. ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Bali meminta jajaran aparatur sipil negara (ASN) di wilayahnya meningkatkan inovasi untuk kemajuan pembangunan di kabupaten itu.

“Kami berharap ASN senantiasa melakukan inovasi-inovasi yang bermanfaat bagi kemajuan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat yang ada di Kabupaten

Badung,” ujar Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa dalam keterangannya yang diterima di Mangupura, Rabu.

Ia mengatakan para aparatur sipil negara juga diminta dapat selalu peka terhadap kebutuhan dan kondisi masyarakat di wilayah Badung secara khusus dan masyarakat Provinsi Bali secara umum, karena menurutnya para ASN sejatinya harus memberikan

manfaat kepada masyarakat

“Kami juga ingin ASN senantiasa dapat menjaga dan meningkatkan integritas, loyalitas komitmen terhadap Pemerintah Kabupaten Badung serta Negara Kesatuan Republik Indonesia,” kata dia.

Sebagai upaya untuk meningkatkan kapasitas ASN, Pemkab Badung juga telah melakukan pelantikan dan mengambil sumpah 59 orang pejabat fungsional di lingkungan pemerintahan Kabupaten Badung yang terdiri atas pejabat fungsional guru, pejabat fungsional penyuluhan pertanian, pejabat fungsional Polisi Pamong Praja, Pejabat Fungsional Perencana, dan Pejabat Fungsional Pembina Industri. Jabatan fungsional yang diangkat tersebut dilakukan melalui mekanisme pengangkatan pertama kali dan pengangkatan perpindahan dari jabatan lain.

Wabup Ketut Suiasa menjelaskan

kan pelaksanaan pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan terhadap 59 orang ASN itu merupakan suatu upaya untuk memantapkan dan meningkatkan kapasitas ASN, serta merupakan bagian dari pola pengembangan karier ASN di lingkungan Pemerintahan Kabupaten Badung.

“Hal ini juga sesuai dengan amanat peraturan Bupati Badung Nomor 61 Tahun 2020 tentang Pola Karier ASN,” kata dia.

Ia menambahkan pihaknya berharap kepada pejabat fungsional yang baru dilantik dan diambil sumpahnya itu agar dapat segera melaksanakan tugas dan tanggung jawab sesuai fungsi dan keahlian.

“Pejabat fungsional yang baru dilantik ini harus dapat meningkatkan koordinasi dan melakukan sinergi yang baik,” ujar Wabup Ketut Suiasa. (adv)

Pemkab Pangandaran Pelajari Strategi Pariwisata di Badung

ROMBONGAN Pemerintah Kabupaten Pangandaran, Jawa Barat mempelajari strategi pengembangan sektor pariwisata yang dilakukan di destinasi pariwisata utama di Pulau Dewata yakni Kabupaten Badung, Bali.

"Kami ingin mengetahui bagaimana strategi dalam pengelolaan pariwisata Kabupaten Badung dan bagaimana tradisi, adat dan budaya dalam rangka ikut berperan untuk meningkatkan pertumbuhan pariwisata," ujar Bupati Pangandaran Jeje Wiradinata saat melakukan kunjungan kerja ke Kabupaten Badung, Bali, Rabu.

Dalam keterangan tertulis yang diterima, ia menjelaskan Kabupaten Pangandaran adalah kabupaten baru yang ada di Provinsi Jawa Barat dengan luas wilayahnya 1.011,04 km yang merupakan pemekaran dari Kabupaten Ciamis.

Menurut dia, jika dibandingkan sektor pariwisata antara Ka-

bupaten Badung dengan Kabupaten Pangandaran bagaikan bumi dan langit dengan Provinsi Bali, khususnya Kabupaten Badung, yang memiliki pendapatan asli daerah (PAD) sangat besar dari sektor pariwisata.

"Mudah-mudahan dengan pengetahuan dan pengalaman terkait dengan pengembangan sektor pariwisata yang kami dapatkan di Kabupaten Badung ini nantinya dapat kami kembangkan di Kabupaten Pangandaran," kata dia.

Jeje Wiradinata menambahkan pihaknya juga sangat berterima kasih karena sudah diterima dengan baik oleh jajaran pemerintahan Kabupaten Badung.

"Kami sangat berharap nantinya Pemkab Badung juga dapat membalas kunjungan kami untuk datang melihat dan berkunjung ke Kabupaten Pangandaran," kata dia.

Sementara itu, Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa mengungkapkan, sektor pariwisata menja-



Penyerahan cinderamata dari Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa dalam kunjungan kerja Pemkab Pangandaran di Pusat Pemerintahan Badung, Bali ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

di sektor unggulan di wilayahnya di samping sektor pertanian dan UMKM.

"Jadi sektor pariwisata inilah yang memang menjadi tulang punggung perekonomian dan menjadi mesin penggerak yang menggerakkan perekonomian masyarakat serta menjadi sumber PAD Kabupaten Badung,"

ungkap dia.

Menurut dia, melihat strateginya peranan sektor pariwisata bagi pertumbuhan perekonomian, memang diperlukan suatu upaya guna menjaga keberlangsungan pembangunan kepariwisataan di Kabupaten Badung diantaranya melalui adat, seni, tradisi dan budaya, SDM masyarakat. (adv)

Wabup Badung: Hari Koperasi Momentum Tumbuhkan Ekonomi Kerakyatan



Wakil Bupati Badung I Ketut Suiasa hadir di Puncak Peringatan Hari Koperasi Indonesia Provinsi Bali ke-76 di Ruang Kertha Gosana, Puspem Kabupaten Badung, Kamis (20/7). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung.

WAKIL Bupati Badung, Bali I Ketut Suiasa mengatakan peringatan Hari Koperasi Indonesia tahun 2023 menjadi momentum untuk meningkatkan rasa kebersamaan, kekeluargaan antar-gerakan koperasi dalam rangka menumbuhkan dan mengembangkan ekonomi

kerakyatan.

"Jadi momentum ini sebagai introspeksi dalam melaksanakan tugas kewajiban untuk pengembangan sektor ekonomi koperasi," ujar Wabup Ketut Suiasa saat Puncak Peringatan Hari Koperasi Indonesia Provinsi Bali ke-76 yang

dipusatkan di Pusat Pemerintahan Kabupaten Badung, Kamis.

Ia menjelaskan koperasi merupakan soko guru perekonomian Indonesia yang memiliki arti bahwa koperasi sebagai pilar dalam sistem perekonomian nasional.

"Jadi keberadaan koperasi diharapkan dapat banyak berperan aktif dalam mewujudkan kesejahteraan dan kemakmuran rakyat. Koperasi merupakan organisasi yang berusaha menggerakkan potensi sumber daya ekonomi demi memajukan kesejahteraan anggota," kata dia.

Ia mengatakan, saat ini koperasi juga terus didorong agar mampu bekerja seefisien mungkin dengan menjalankan prinsip-prinsip serta kaedah-kaedah koperasi sesuai dengan tema peringatan Hari Koperasi Indonesia tahun ini yaitu "Mewujudkan Cita-Cita Keadilan Sosial Melalui Koperasi Modern".

"Kami juga mendorong kope-

rasi agar melakukan transformasi ekonomi dan transformasi digital," kata Wabup Suiasa.

Sementara itu, Kepala Dinas Koperasi, UKM dan Perdagangan Provinsi Bali I Wayan Eka Dina mengungkapkan saat ini perkembangan koperasi di wilayah Bali sudah semakin meningkat.

Gubernur Bali menurutnya juga telah melakukan terobosan berkenaan dengan koperasi, salah satunya transformasi ekonomi bali untuk menjaga lingkungan yang hijau, ramah, juga ekonomi yang menjaga kearifan lokal bali, termasuk meningkatkan kualitas dan nilai tambah produk bali serta unggul dan berkualitas.

"Kami mengajak seluruh pemangku kepentingan terkait untuk bersama-sama kembali membangkitkan koperasi yang kurang aktif di Bali tentunya dengan meningkatkan SDM, usaha koperasi serta penggunaan teknologi informasi," kata dia. (adv)

Pemkab Badung-Kodam IX/Udayana Tingkatkan Sinergi Jaga Keamanan Bali

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Bali bersama dengan jajaran Komando Daerah Militer (Kodam) IX/Udayana terus meningkatkan komitmen untuk menjalin sinergi dalam menjaga keamanan Pulau Bali.

“Wujud sinergitas dalam menjaga keamanan yang terjalin antara kami Pemkab Badung dengan Kodam IX/Udayana salah satunya adalah dengan pembangunan Command Center Soekertijo ini,” kata Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta saat meresmikan command center di Gedung Makodam IX/Udayana, Kota Denpasar, Senin.

Ia mengatakan dengan adanya fasilitas command center itu nantinya diharapkan tingkat pelayanan dan garis koordinasi yang dilakukan jajaran Kodam IX Udayana dapat berjalan dengan baik.

“Karena dengan adanya fasilitas ini komunikasi secara virtual, koordinasi seperti dengan dengan BMKG, termasuk melaksanakan

video conference se-Indonesia bisa dilakukan dari Ruang Command Center Kodam IX/Udayana ini,” kata dia.

Bupati Giri Prasta menambahkan Pemkab Badung akan selalu siap mendukung apabila nantinya teknologi yang ada di Command Center Soekertijo Kodam IX/Udayana dirasa ada yang perlu untuk disempurnakan lagi.

Selain itu, untuk mendukung jajaran TNI AD dalam menjaga keamanan Pulau Dewata, Pemkab Badung pada tahun ini juga berencana akan memberikan bantuan sampai ke tingkat Koramil.

“Termasuk kedepannya misalnya untuk penyediaan kendaraan dan sarana penunjang operasional kalau memang diperbolehkan regulasi, kami siap untuk mendukung, juga kesiapan dalam memberikan pemakaian fasilitas sarana lapangan tembak yang dimiliki oleh Pemkab Badung,” kata Giri Prasta.



Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta bersama Pangdam IX/Udayana Mayjen TNI Sonny Aprianto saat peresmian Command Center Soekertijo di Denpasar, Bali, Senin (24/7). ANTARA/HO-Humas Pemkab Badung

Ia mengungkapkan Pemkab Badung juga akan terus berusaha meningkatkan jalinan sinergi dengan berbagai pihak dalam menciptakan rasa aman dan nyaman di wilayah Kabupaten Badung khususnya dan wilayah Provinsi Bali pada umumnya.

“Kami butuh rasa aman dan nyaman, itu telah diberikan oleh Bapak Pangdam beserta jajaran. Dan kami Pemkab Badung bersama Kodam IX/Udayana berkomitmen untuk menjaga keamanan Pulau Bali,” ungkap Bupati Giri Prasta. (adv)

Pemkab Badung Bagikan Ratusan Bendera Merah Putih ke Masyarakat



Pembagian Bendera Merah Putih menjelang peringatan Hari Kemerdekaan ke-78 Republik Indonesia di Kabupaten Badung, Bali, Senin (24/7/2023). ANTARA/HO-Pemkab Badung

PEMERINTAH Kabupaten Badung, Bali membagikan ratusan Bendera Merah Putih berbagai ukuran untuk masyarakat menjelang peringatan Hari Kemerdekaan ke-78 Republik Indonesia.

“Gerakan Pembagian Bendera Merah Putih Tahun 2023 yang kami lakukan ini bertujuan untuk membangkitkan semangat kebangsaan, memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa serta meningkatkan seman-

gat nasionalisme bagi seluruh masyarakat,” ujar Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Kabupaten Badung I Nyoman Sujendra di Mangu-pura, Senin.

Penyerahan dan pembagian Bendera Merah Putih itu diawali di area pintu masuk utama Pusat Pemerintahan Badung kepada jajaran camat se-Kabupaten Badung. Selanjutnya jajaran Pemkab Badung bersama unsur Forkopimda setempat bersama-sama membagikan ribuan bendera itu kepada masyarakat pengguna jalan raya yang melintas.

Nyoman Sujendra berharap melalui gerakan itu pihaknya dapat mendorong masyarakat agar meningkatkan komitmen bersama dalam menjaga dan menghormati simbol negara.

“Kami ingin masyarakat dapat terus mencintai tanah air, memupuk rasa patriotisme

dan bersatu dalam semangat perjuangan,” kata dia.

Sebelumnya, Tim Penggerak (TP) PKK Kabupaten Badung juga telah menyelenggarakan kegiatan lomba-lomba dalam menyambut HUT Kemerdekaan ke-78 Republik Indonesia. Lomba yang dilaksanakan di antaranya senam Garbasari, tabur bola, pesan berantai (tebak gaya), kaos berantai, memasukkan paku dalam botol dan tabur air.

“Kegiatan ini kami harap dapat meningkatkan dan mempererat tali persaudaraan antar-organisasi kewanitaan di Badung sehingga program organisasi kewanitaan Kabupaten Badung dapat berkolaborasi dan terintegrasi sekaligus menghibur diri dari segala aktivitas sebagai ibu rumah tangga,” kata Ketua Tim Penggerak PKK Badung Seniasih Giri Prasta. (adv)

Bupati Giri Prasta Hadiri Penutupan Rapat Paripurna DPRD Badung

BUPATI Giri Prasta menghadiri penutupan rapat Paripurna DPRD Badung terkait Rancangan Kebijakan Umum APBD Kabupaten Badung Tahun Anggaran 2024 dan Rancangan Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara APBD Kabupaten Badung Tahun Anggaran 2024, di ruang sidang Utama Gosana kantor DPRD Badung, Selasa (25/7)

Bupati Badung Nyoman Giri Prasta menyatakan bahwa kesepakatan terhadap KUA dan PPAS yang lebih cepat dari batas waktu maksimal yang ditentukan ketentuan peraturan perundang-undangan tersebut merupakan wujud komitmen dan kinerja bersama serta kepatuhan terhadap amanat Peraturan Pemerintah Nomor 12 tahun 2019 tentang pengelolaan keuangan daerah, yang antara lain menyatakan bahwa kesepakatan terhadap rancangan KUA dan rancangan PPAS ditandatangani oleh kepala daerah dan pimpinan DPRD paling lambat minggu kedua bulan Agustus.

“Dengan disepakatinya KUA dan PPAS tersebut, berarti pula kita bersama telah sepakat dan bertanggungjawab atas seluruh substansi yang terkandung dalam kedua dokumen anggaran tersebut, terutama berkenaan dengan kebijakan umum pendapatan dan belanja daerah serta prioritas program kegiatan dan sub kegiatan beserta plafon anggarannya,” demikian diungkapkan Bupati Giri Prasta.

Pihaknya menyadari bahwa selama proses pembahasan rancangan KUA dan PPAS Kabupaten Badung tahun anggaran 2024 oleh DPRD bersama pemerintah daerah, muncul pemikiran-pemikiran kritis dan konstruktif berkenaan dengan proyeksi pendapatan dan belanja daerah.

“Seluruh masukan yang telah disampaikan dewan tersebut, tentu akan dijadikan pertimbangan utama kebijakan pendapatan dan belanja daerah, dalam menyempurnakan serta menyesuaikan program, kegiatan dan sub kegiatan



Bupati Giri Prasta saat hadir pada Rapat Paripurna DPRD Badung di ruang sidang Utama Gosana kantor DPRD Badung, Selasa (25/7).

yang tertuang dalam dokumen KUA dan PPAS Kabupaten Badung tahun anggaran 2024, agar lebih realistis, efektif dan efisien. Berdasarkan KUA dan PPAS Kabupaten Badung tahun anggaran 2024 yang telah disepakati

tersebut, akan diterbitkan surat edaran kepada seluruh perangkat daerah untuk menyusun RKA SKPD dalam rangka penyusunan rancangan APBD Kabupaten Badung tahun anggaran 2024,” jelasnya. (adv)

Sambut HUT Kemerdekaan RI Ke-78 Tahun 2023, TP PKK Badung Gelar Berbagai Lomba



Ketua TP PKK Badung Seniasih Giri Prasta membuka secara resmi lomba menyambut HUT Kemerdekaan RI yang ke-78 Tahun 2023 yang ditandai dengan pelepasan balon di Lobby Gedung Balai Budaya Giri Nata Mandala, Puspem Badung, Kamis (20/7). ANTARA/HO-Pemkab Badung

KETUA TP PKK Badung Seniasih Giri Prasta bersama dengan Organisasi Kewanitaan Kabupaten Badung secara resmi membuka lomba-lomba yang

ditandai dengan pelepasan balon, dalam rangka menyambut HUT Kemerdekaan RI yang ke-78 Tahun 2023, di Lobby Gedung Balai Budaya Giri Nata Mandala,

Puspem Badung, Kamis (20/7).

Adapun lomba yang dilaksanakan antara lain Lomba Senam Garbasari, Lomba Tabur Bola, Lomba Pesan Berantai (Tebak Gaya), Lomba Kaos Berantai, Lomba Masukan Paku Dalam Botol dan Lomba Tabur Air.

Hadir dalam kesempatan ini Wakil Ketua TP PKK Kabupaten Badung Kristiani Suiasa, Ketua DWP Badung Rasniathi Adi Arnawa, Ketua Gatriwara Badung Putu Parwata, Ketua WHDI Badung serta para peserta lomba yang berasal dari TP PKK Kecamatan, desa dan kelurahan se-Badung.

Ketua TP PKK Badung Nyonya Seniasih Giri Prasta mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada seluruh tim organisasi kewanitaan Kabupaten Badung atas partisipasinya mengikuti dan memeriahkan lomba-lomba yang dilaksanakan hari ini.

Ia juga memberi apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas bantuan ibu-ibu ketua organisasi kewanitaan Kabupaten Badung yang sudah menggerakkan anggotanya untuk hadir dan berpartisipasi dalam lomba-lomba hari ini.

“Maksud dan tujuan kegiatan hari ini adalah untuk meningkatkan dan mempererat tali persaudaraan antar Organisasi Kewanitaan di Kabupaten Badung sehingga program-program Organisasi Kewanitaan Kabupaten Badung dapat berkolaborasi dan terintegrasi. Disini kita tidak mencari juara akan tetapi kita hadir untuk selalu bersatu, kompak dalam melaksanakan tugas di Kabupaten Badung sekaligus dapat menghibur diri dari segala aktifitas sebagai ibu rumah tangga,” ungkapnya. (adv)

Bupati Badung Menerima Kunjungan Kerja Kapolda Bali

BUPATI Badung Nyoman Giri Prasta menerima kunjungan kerja Kapolda Bali Ida Bagus Kade Putra Narendra beserta jajaran dalam rangka membahas sinergitas menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Badung, di Puspem Badung, Senin (17/7).

Dalam sambutannya Bupati Giri Prasta menyampaikan terima kasih kepada Kapolda Bali karena sudah berkenan melaksanakan kunjungan kerja ke Puspem Badung, pihaknya berharap di bawah kepemimpinan Kapolda asal Tabanan tersebut, kondisi keamanan dan ketertiban di Bali khususnya di Badung tetap bisa dijaga dengan baik, terlebih Badung merupakan daerah destinasi wisata dunia yang sangat membutuhkan keamanan, nyaman sebagai

indikator yang sangat penting dalam mewujudkan kualitas tourism.

“Sehubungan dengan program Polisi Banjar yang ada di wilayah Kabupaten Badung, kami memastikan mendukung dan mensupport terkait dengan sarana dan prasarananya. Dengan harapan bisa memperlancar pelaksanaan tugas-tugas Polri dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat,” ujarnya.

Sementara itu Kapolda Bali IB. Kade Putra Narendra menyampaikan terima kasih kepada Bupati Badung Nyoman Giri Prasta karena Pemkab Badung sudah banyak mensupport sarana dan prasarana terkait dengan penunjang operasional Polri menuju Polri Presisi.

Lebih lanjut Putra Narendra mengatakan akan mendukung



Bupati Badung Nyoman Giri Prasta menerima kunjungan kerja Kapolda Bali Ida Bagus Kade Putra Narendra beserta jajaran dalam rangka membahas sinergitas menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Badung, di Puspem Badung (17/7). ANTARA/HO-Pemkab Badung

penuh terkait dengan sistem pengamanan berjenjang dari Polres, Polsek dan Polisi Banjar yang ada di masing-masing

wilayah dengan meningkatkan kerjasama yang selama ini sudah terjalin ke arah yang lebih baik. (ant)

Bupati Giri Prasta Terima Kunjungan Kerja Pemkab Banyumas



Bupati Badung I Nyoman Giri Prasta menerima kunjungan studi komparasi dari Banyumas Provinsi Jawa Tengah, di Puspem Badung, Senin (24/7). ANTARA/HO-Pemkab Badung

BUPATI Badung I Nyoman Giri Prasta didampingi Sekda I Wayan Adi Arnawa dan Ketua TP PKK Badung Seniasih Giri Prasta menerima kunjungan studi komparasi dari Banyumas Provinsi Jawa Tengah terkait pengembangan Kampung Pancasila, di Puspem Badung, Senin (24/7).

Sebagai wujud dukungan konkret terhadap pengembangan Kampung Pancasila dan penguatan toleransi kehidupan

beragama di Kabupaten Banyumas, secara pribadi Bupati Giri Prasta menyerahkan bantuan dana motivasi sebesar Rp50 juta kepada Ketua MUI sekaligus Ketua Yayasan Rahmatan Lil Alamin Kabupaten Banyumas.

Dalam sambutannya Bupati Giri Prasta menyampaikan, Badung merupakan kabupaten yang selalu berkomitmen penuh dalam merawat kebhinekaan dan keberagaman, dengan

memberikan sentuhan yang sama rata dan sama rasa kepada semua umat beragama yang ada di wilayah kabupaten Badung.

“Kami meyakini ketika ada aksi maka akan ada reaksi, jadi ketika Pemkab Badung melakukan dan memberikan hal baik kepada seluruh umat beragama, otomatis umat juga akan membalasnya dengan kebaikan pula, karena saya meyakini semua umat beragama itu mengajarkan kebai-

kan. Oleh sebab itu saya tidak pernah membeda-bedakan umat beragama yang ada di Kabupaten Badung, semua sama dapat dan semua sama rasa,” ujarnya.

Pihaknya juga menyebut semua kebijakan politik dan anggaran Kabupaten Badung dilandasi oleh konsep Tri Hita Karana dan nilai-nilai luhur 4 pilar kebangsaan yaitu Pancasila, UUD 1945, NKRI dan Bhinneka Tunggal Ika, guna meringankan beban masyarakat, meningkatkan kesadaran masyarakat tentang kehidupan berbangsa dan bernegara, menumbuhkan semangat gotong royong, toleransi dan kerukunan hidup berdampingan sesama umat beragama.

“Kami di Badung memiliki kawasan Puja Mandala, sebagai simbol toleransi dan kerukunan hidup beragama, dimana rumah ibadah semua umat beragama dibangun dalam satu kawasan, jadi di Kabupaten Badung ini tidak ada konflik antar umat beragama,” pungkasnya. (adv)

Bupati Gianyar "Curhat" Masalah Penyertifikatan Aset Daerah ke KPK

BUPATI Gianyar I Made Mahayastra curhat masalah penyertifikatan aset daerah saat rapat dengan KPK untuk meningkatkan pemantauan dan evaluasi pemberantasan korupsi.

"Ada beberapa masalah seperti penyertifikatan aset daerah, tahun lalu dilakukan hanya oleh Dinas Perumahan dan Kawasan Permukiman Gianyar, sedangkan tahun ini oleh Inspektorat Gianyar," kata Bupati Gianyar dalam siaran pers Diskominfo Gianyar, Bali, Minggu.

Dijelaskan pula bahwa telah dibagi tugas tanggung jawab penyertifikatan aset di masing-masing organisasi perangkat daerah (OPD) dan telah diambil 313 blangko sertifikat ke BPN Gianyar.

Masalah itu, menurut dia, adalah piutang pajak. Pada tahun sebelumnya piutang pajak cukup tinggi karena ada beberapa wajib

pajak khususnya pajak bumi dan bangunan (PBB) belum diverifikasi ke lapangan terkait dengan keberadaan lahan dan kepemilikan.

"Karena piutang tersebut kami dapatkan saat peralihan PBB dari KPP Pratama ke pemda. Pada tahun ini akan kami optimalkan untuk penyelesaian permasalahan piutang tersebut," katanya.

Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menggelar rapat bersama jajaran Pemkab Gianyar di Ruang Sidang Kantor Bupati Gianyar.

Kepala Satuan Tugas V.2 Korus V KPK RI Nurul Ichsan Alhuda menjelaskan maksud dan tujuan rapat pemantauan dan evaluasi ini untuk melakukan pemantauan dan evaluasi terhadap progres tindak lanjut penertiban aset seperti sertifikasi, penyelesaian sengketa, pengaman, penagihan piutang pajak, dan optimalisasi pajak daerah.

Selain itu, hasil MCP (Monitor-



Bupati Gianyar I Made Mahayastra bicara masalah pengawasan dan pencegahan korupsi di lingkungan Pemkab Gianyar saat rapat dengan KPK. ANTARA/HO-Humas

ing Control for Prevention) dan SPI (Satuan Pengawas Internal) Tahun 2022 serta progres MCP dan SPI hingga triwulan kedua pada tahun 2023.

Dikatakan pula bahwa telah banyak perbaikan yang dilakukan oleh Pemkab Gianyar.

Dalam melaksanakan pemberantasan korupsi, lanjut dia, selain melakukan tindakan pada kasus korupsi yang terjadi dengan pelaku yang merupakan penyelenggaraan negara yang menyangkut kerugian negara, juga perlu pendidikan antikorupsi. **(ant)**

Bupati Minta Koperasi di Tabanan Kembangkan Usaha Sektor Riil



Bupati Tabanan Komang Gede Sanjaya menghadiri acara puncak peringatan hari koperasi Indonesia Ke-76 di Wantilan Desa Adat Bedha, Desa Wanasara, Kecamatan Tabanan, Bali, Senin (17/7). ANTARA/HO-Humas Pemkab Tabanan

BUPATI Tabanan Komang Gede Sanjaya meminta koperasi di Kabupaten Tabanan, Bali, untuk mengembangkan usaha pada sektor riil guna membangun ekonomi anggota dan masyarakat yang lebih luas di daerah itu.

Saat menghadiri acara

puncak Peringatan Hari Koperasi Indonesia Ke-76 di Wantilan Desa Adat Bedha, Desa Wanasara, Kecamatan Tabanan, Bali, Senin, Sanjaya mengatakan ada banyak hal yang dapat digarap oleh koperasi pada sektor riil mulai dari pertanian, peternakan, perikanan, perdagangan, jasa,

pariwisata dan sebagainya.

"Peringatan Hari Koperasi Ke-76 ini diharapkan dapat dimaknai sebagai pemacu semangat Gerakan Koperasi di Kabupaten Tabanan untuk bersungguh-sungguh mengelola koperasi sehingga dapat meningkatkan kualitas, kinerja dan citra koperasi sebagai lembaga yang dapat dipercaya oleh anggota dan masyarakat, serta memotivasi koperasi untuk tumbuh menjadi koperasi yang inovatif, sehat dan berkualitas menuju Tabanan era baru yang aman, unggul dan madani (AUM)," kata Gede Sanjaya.

Menurut dia, untuk memajukan koperasi di Tabanan dibutuhkan sinergi antarpihak terkait, baik pemerintah pusat hingga daerah, Dewan Koperasi Indonesia dari pusat hingga daerah, dan harus bergerak sesuai dengan tugas pokok dan fungsinya masing-masing.

Dengan tema Membangun Koperasi Mandiri dan Modern

Berbasis Kearifan Lokal dan Digital Menuju Tabanan Era Baru yang AUM (aman, unggul, madani), Bupati Tabanan Gede Sanjaya berharap koperasi di daerah itu betul-betul memahami arti penting koperasi berhadapan dengan kesejahteraan masyarakat sebagai anggota.

Dia menyatakan Peringatan Hari Koperasi Indonesia dimaknai sebagai momentum untuk menyemangati gerakan koperasi, dalam melaksanakan salah satu perintah dari UUD 1945 khususnya Pasal 33 yang menyangkut bidang ekonomi.

Pemerintah Kabupaten Tabanan sendiri selalu mendukung sinergi yang terjalin selama ini dengan koperasi yang ada.

Bupati Tabanan Gede Sanjaya mengingatkan Peringatan Hari Koperasi Ke-76 juga sebagai pengingat koperasi merupakan organisasi ekonomi yang fungsi utamanya untuk meningkatkan kesejahteraan anggota dan masyarakat. **(ant)**

Anemone Donasi 1.000 Buku di Bangli

LEMBAGA bimbingan membaca dan menulis di Bali, PT Anemone Educipta Investa, mendonasikan 1.000 buku dan mengadakan berbagai kegiatan edukasi dalam rangka HUT ke-16 yang diadakan di alun-alun Kabupaten Bangli.

“Dengan mengusung tema Generasi Andal di Era Digital, acara HUT dirangkaikan dengan berbagai kegiatan seperti lomba mewarnai, lomba fotogenik, talk show, charity 1000 buku, dan program guru asuh,” kata Direktur PT Anemone Educipta Investa, Ni Putu Ari Utami, di Bangli, Minggu.

Anemone adalah lembaga bimbingan membaca dan menulis yang berdiri di Denpasar Bali pada 16 tahun yang lalu dan memiliki program cara baca ajaib,

dimana hanya satu jam, anak bisa membaca kata, kalimat, dan cerita tanpa mengeja.

“Melalui berbagai upaya yang telah dilakukan sejak awal Anemone berdiri sampai hari ini genap berusia 16, sudah ribuan anak-anak yang merasakan manfaat dari cara baca ajaibnya Anemone, ratusan keluarga yang ekonominya menjadi terbantu, ratusan orang memiliki usaha, dan mampu menciptakan lapangan pekerjaan,” tutur Ni Putu Ari Utami.

Dalam upaya terus berinovasi dan beradaptasi dengan perubahan, pihaknya melakukan beragam terobosan ke arah digitalisasi, salah satunya pembuatan Sistem 2.0 Digitalisasi Operasional yang sudah digunakan



Lembaga bimbingan membaca dan menulis Anemone mendonasikan 1000 buku ke kabupaten Bangli, Bali. ANTARA/HO-Pemkab Bangli

di seluruh cabang Anemone dan kini dalam proses pembuatan aplikasi 3.0 Anemone.

Ia berharap sistem pembelajaran secara digital bisa segera diluncurkan sehingga bisa menjangkau masyarakat luas dan memberikan pengalaman belajar yang lebih menyenangkan untuk anak-anak di seluruh Indonesia.

Sementara itu Kadis Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Bangli I Komang Pariarta mengajak semua pihak untuk bergotong royong membangun

dunia pendidikan yang sejalan dengan Kurikulum Merdeka.

“Salah satu karakter penting bagaimana kita membangun pendidikan yang berbudaya, berkarakter, beretika, dan bermartabat, serta menciptakan generasi muda yang mampu menguasai teknologi informasi yang di dalamnya terdapat digitalisasi bidang pendidikan, yang sejalan dengan kebijakan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek),” katanya. **(ant)**

Bupati Klungkung: Kirab Pemilu 2024 Itu Pendidikan Politik



Serah terima bendera kirab Pemilu 2024 dari KPU Karangasem ke KPU Klungkung di Klungkung, Bali, Rabu (19/7/2023). ANTARA/Ni Putu Putri Muliartari

BUPATI Klungkung, Bali I Nyoman Suwirta saat menghadiri serah terima bendera kirab Pemilu 2024 menyebut momentum itu adalah bagian dari pendidikan politik.

Bendera kirab sendiri diserahkan oleh KPU Karangasem kepada KPU Klungkung setelah

selesai melaksanakan sosialisasi kepemiluan kepada masyarakat selama enam hari.

“Nah kirab ini bagian dari pendidikan politik yang akan terus disuarakan kepada masyarakat, agar pada saatnya nanti Pemilu 2024 sesuai harapan, partisipasinya bisa

maksimal dan hasilnya sesuai harapan,” kata Suwirta di Landmark Goa Lawah, Klungkung, Rabu.

Dengan diteruskannya bendera kirab, selama enam hari KPU Klungkung akan melakukan sosialisasi secara masif terkait Pemilu 2024, yang mana menurut Bupati Klungkung ini adalah kesempatan mengedukasi masyarakat.

Dari yang ia lihat selama ini, masih ada masyarakat yang belum paham pemilu, bahkan mereka menyampaikan di media sosial bahwa menggunakan hak suara saat pemilu tidak mengubah apapun.

“Kita tidak sadar bahwa ikut tidak ikut partisipasi, proses pemilu tetap berjalan, dan kalau lahir pemimpin jelek semua harus menikmati. Makanya kita harus ajak masyarakat, memberi edukasi pendidikan politik yang benar sehingga saat memilih mereka memilih sesuai hati

nurani dan pilihan,” ujarnya.

Lebih lanjut, nantinya pilihan cerdas masyarakat akan melahirkan pemimpin yang berkualitas dan berintegritas, mampu bekerja sesuai perkembangan zaman dan dapat mengakomodir aspirasi.

Ketua KPU Klungkung I Gusti Lanang Mega Saskara menyebut kirab Pemilu 2024 sendiri merupakan bagian dari amanat Undang-undang Nomor 7 Tahun 2017.

“Di mana suatu bentuk partisipasi dapat diperoleh dari sosialisasi dan pendidikan pemilih, agar pemilu dapat tersosialisasi dengan masif dibutuhkan kolaborasi multi pihak dalam rangka meningkatkan partisipasi masyarakat,” kata dia.

Selama bendera kirab berada di Klungkung, KPU Klungkung mengaku akan menggelar sosialisasi untuk mengejar targetnya 83 persen partisipasi pemilih dalam pemungutan suara. **(ant)**

Menparekraf: Lovina Fest Sejalan Dengan Wisata Berkelanjutan

MENTERI Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno menuturkan pelaksanaan Lovina Festival 2023 yang diinisiasi Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Buleleng, Bali, selaras dengan kebutuhan wisata yang bertanggung jawab dan berkelanjutan.

"Ini selaras dengan kebutuhan pasar dan bumi kita tercinta akan wisata yang bertanggung jawab dan berkelanjutan," kata Sandiaga dalam keterangan tertulis yang diterima di Jakarta, Sabtu.

Ia pun mengajak agar seluruh wisatawan untuk ikut andil dalam perubahan menuju ekosistem pariwisata yang lebih bertanggung jawab terhadap lingkungan.

Sementara itu, Pj. Bupati Buleleng, Ketut Lihadnyana menuturkan, kegiatan yang digelar pada 21-23 Juli 2023 ini dipusatkan di tepi pantai sekitar

Desa Kalibukbuk dan Kaliasem dengan mengusung tema Buleleng Ecotourism Going to Quality and Sustainable Tourism.

"Ada tujuh materi pokok dalam pelaksanaan Lovina Festival 2023 yaitu, parade budaya, pagelaran seni dan musik, lomba-lomba, pameran UKM, kuliner, ekonomi kreatif, demonstrasi, aktivitas, lokakarya atau seminar yang siap memberikan impresi khusus bagi turis yang berkunjung ke pantai ini," ujarnya.

Di sisi lain, kriya telah ditetapkan sebagai subsektor ekraf unggulan Kabupaten Buleleng berdasarkan hasil proses Penilaian Mandiri Kabupaten/Kota Kreatif Indonesia (PMK3I) melalui uji petik di 25 titik pelaku ekraf dan UMKM kreatif pada 18-19 Juli 2023.

Sandiaga pun mengungkapkan dengan terpilihnya subsektor kriya sebagai subsek-



Lovina Festival 2023 dengan mengusung tema "Buleleng Ecotourism Going to Quality and Sustainable Tourism" resmi dibuka oleh Pj. Bupati Buleleng Ketut Lihadnyana didampingi oleh Direktur Event Daerah Kemenparekraf Reza Fahlevi, Kepala Biro Komunikasi Kemenparekraf I Gusti Ayu Dewi Hendriyani di Pantai Binaria Lovina, Jumat (21/7/2023). ANTARA/HO-Kemenparekraf

tor ekraf unggulan di Buleleng, maka pelaku ekraf serta Pemkab Buleleng harus bisa menunjukkan komitmennya untuk semakin memperkuat subsektor tersebut. "Harapannya di masa men-

datang Buleleng dapat ditetapkan menjadi kabupaten/kota ekonomi kreatif dan berpotensi menjadi kabupaten/kota ekonomi kreatif dunia UNESCO," katanya. (ant)



**PEMERINTAH
KABUPATEN BADUNG**



Selamat Hari Raya
Galungan & Kuningan

Mari jadikan momentum Galungan dan Kuningan sebagai hari untuk mengarahkan bersatunya rohani supaya kita semua mendapatkan pandangan yang terang untuk melenyapkan segala kekacauan pikiran/byapaning idep.